



Le métropolite Hilarion a participé à la réunion générale de la Commission de Russie aux affaires de l'UNESCO

Le 25 avril 2016, la réunion générale de la Commission de la Fédération de Russie aux affaires de l'UNESCO a eu lieu au ministère des Affaires étrangères. Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, participait à cette réunion.

Sergueï Lavrov, ministre des Affaires étrangères et président de la Commission, a prononcé un discours d'ouverture.

Prenaient part à cette réunion : E. A. Borissov, chef de la République de Sakha (Iakoutie), I. I. Belevov, président du Conseil d'état de la République de l'Altai, M. Ch. Chaïmiev, conseiller d'état de la République du Tatarstan, et d'autres.

Différentes questions concernant la participation de l'État russe à l'UNESCO ont été abordées.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49566/>